

KARTING - COUPE DE FRANCE - KZ 125 / NATIONALE

Fotia, Mantione et Baetz récompensés à Valence

La première épreuve fédérale de la saison 2013 disputée à Valence a tenu ses promesses. Un plateau bien rempli, des courses intenses et de beaux vainqueurs ont marqué le retour de la Roche de Glun au calendrier FFSA. Malgré une météo plutôt hivernale, la tribune et les abords de la piste ont accueilli de nombreux spectateurs qui n'ont pas regretté leur sortie dominicale.

La FFSA a appliqué de bonnes solutions à la compétition karting pour 2013; les Coupes de France organisées à Valence ont en effet validé les nouvelles orientations fédérales destinées à faciliter et valoriser la course à tous les niveaux. Jean-Pierre Deschamps a tenu à féliciter publiquement l'organisation de l'ASK Valence; «L'équipe de Gilbert Dannonay a fait un gros travail ce week-end. La piste s'est révélée à la hauteur de l'évènement et les passionnés ont pu y trouver leur compte. Bravo! Un grand merci également aux bénévoles de la Région Midi-Pyrénées pour leur participation indispensable au meeting.» Parmi les nombreux partenaires de l'épreuve, la Fondation Julie Tonelli pour l'Enfance a assuré encore une fois son soutien actif à la compétition. Les températures sont restées fraîches tout au long d'un week-end venté, mais la pluie a heureusement épargné le circuit dimanche.

Coupe de France Nationale; Fotia domine son sujet

Pilote habitué du monde Rotax, Anthony Fotia (OK1) s'est montré intraitable dans les phases finales après avoir connu un abandon en perdant une roue à 25m de l'arrivée dans une manche. Il a commencé par une remontée impressionnante de la 15ème à la 1ère place en préfinale avant d'assurer sa domination sans ambiguïté en finale en terminant avec plus de 3" d'avance. Et pourtant les protagonistes ne manquaient pas. A l'issue des manches qualificatives, qui se sont déroulées sur une piste humide, Valentin Hasse-Clot (Tony Kart) menait la danse devant Anthony Coudert (Kosmic), Pierre-Frédéric Herpin (Kosmic), Emmanuel Revirault (CRG) et Julien Andlauer (OK1). Des clients que l'on retrouvait également aux avant-postes en préfinale et en finale, rejoints par Mathieu Schaeffer (RK). Derrière Fotia, la lutte n'a pas connu de répit. Coudert occupait la seconde place avant d'en être délogé par Hasse-Clot qui résistait à la menace de Herpin. Retardé par un accrochage au départ, le jeune Andlauer terminait au pied du podium devant Coudert, tandis que Schaeffer, 5ème, signait le meilleur tour en course.

Coupe de France KZ 125; Mantione brille en finale

C'est Thierry Lomède (Birel/TM) qui faisait figure de favori en début de meeting après avoir réalisé la pole position au chrono et s'être installé en tête à l'issue des qualifications. Il cédait pourtant du terrain lorsque la piste redevenait sèche dimanche et laissait Stephen Nuvolini (Praga/Parilla) s'imposer en préfinale devant Nicolas Roi Sans Sac (PCR/TM) et Nolan Mantione (Birel/TM). Roi Sans Sac partait devant en finale, Nuvolini revenait en 1ère position suivi par Mantione, très incisif. Nuvolini abandonnait la course sur un bris de pignon et Roi Sans Sac ne parvenait pas à prendre l'avantage sur Mantione qui remportait la Coupe. Cyril Baboulin (Tony Kart/Modena) montait sur la 3ème marche du podium devant Yoann Sanchez (CRG/Parilla) très bien remonté.

Coupe de France KZ 125 Gentleman: Baetz, le retour gagnant

Par rapport aux habitués protagonistes de la catégorie, la participation de Ludovic Baetz (Birel/TM) relevait d'un beau challenge pour l'ancien Champion de France Junior 1989 ici même à Valence. Éliminé des chronos par une non-conformité technique, il a dû faire le forcing durant les manches et la préfinale avant de pouvoir se battre pour la victoire. Enthousiasmant les passionnés par son style très pur et la puissance de ses freinages, Baetz voulait gagner et il l'a fait. Malgré sa bravoure, Franck Savouret (FA Kart/Vortex), leader après les manches et vainqueur de la préfinale, a tout tenté jusqu'au bout en finale, mais en vain. Jean-François Kussmaul (Tecno/Modena) a été l'un des grands animateurs de la compétition, il se classe 3ème devant Hakim Ait Ouaret (PCR/TM) et Olivier Galmiche (OK1/Parilla).